



20.03.2023 – 09:00 Uhr

## Statistique des sapeurs-pompiers 2022: plus d'incendies, moins d'événements naturels

Berne (ots) -

**La Coordination suisse des sapeurs-pompiers CSSP présente ses nouvelles statistiques des sapeurs-pompiers. Les chiffres offrent une illustration détaillée de la réalité du domaine des sapeurs-pompiers en Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein. Comparé à 2021, année fortement marquée par les événements naturels, 2022 a connu nettement plus d'interventions liées à la lutte contre le feu.**

1'212 organisations de sapeurs-pompiers ont participé en 2022 à des interventions visant à protéger la population de Suisse et de la Principauté du Liechtenstein. Parmi ces organisations figuraient également, outre les casernes de sapeurs-pompiers locales, 174 organisations de sapeurs-pompiers professionnels du système de milice ainsi que 17 organisations de sapeurs-pompiers professionnels. 78'400 personnes au total se sont engagées dans les corps de sapeurs-pompiers, dont presque 90% d'hommes. Bien que les hommes soient fortement majoritaires, la part des femmes a augmenté lentement et progressivement au cours de ces dernières années. S'élevant à 8% en 2012, elle totalise maintenant 11% des effectifs.

En 2022, les sapeurs-pompiers ont totalisé 858'460 heures d'intervention en Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein. Au total, les femmes et hommes sapeurs-pompiers ont été appelé à participer à 79'058 interventions. Les interventions les plus fréquentes (25%) ont été déclenchées par des installations de détection automatique tandis que 21% des interventions relèvent de l'assistance technique, telles que le sauvetage de personnes coincées dans des ascenseurs, les secours routiers ou le sauvetage d'animaux. Les interventions de lutte contre le feu (19%) suivent en troisième position. Ces dernières ont atteint un record si l'on considère leur évolution au cours des dix dernières années. Les sapeurs-pompiers ont effectué 15'176 sorties de lutte contre le feu en 2022. Cela correspond à une augmentation de 20% par rapport à l'année précédente.

Malgré cette hausse enregistrée dans le domaine des incendies, le nombre d'interventions déclenchées par l'alarme a diminué de 7% comparé à l'année précédente. Cela est notamment dû au recul des événements naturels, nécessitant moins d'interventions. Si l'on comptabilisait encore à 19'105 interventions en 2021, ce n'étaient plus que 6'356 en 2022. Il s'agit de la valeur la plus basse depuis plus de dix ans.

Les données statistiques apportent une vue d'ensemble sur l'évolution du domaine des sapeurs-pompiers en Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein.

La statistique des sapeurs-pompiers est disponible en ligne, sur: [www.feukos.ch](http://www.feukos.ch).

Contact:

Petra Prévôt, Secrétaire générale CSSP  
Tél. direct. 031 505 11 22  
[petra.prevot@feukos.ch](mailto:petra.prevot@feukos.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100095098/100904583> abgerufen werden.